

Inaugurado en Berna el Curso Académico de la UNED

BERNA. Estudiantes, profesores, diplomáticos y funcionarios de las distintas representaciones hispanas en Suiza se dieron cita en el ya tradicional encuentro del Centro de la UNED en la capital suiza.



La Directora del Centro de la UNED en Berna dirigiendo unas palabras a los asistentes, junto al Embajador de España en Suiza, D. Bernardo de Sicart Escoda; el deportista D. Iván Benito; y la Secretaria de la UNED en Berna, Dña. Ana María Abeleira.



El vino de honor posterior a la lección inaugural y a las palabras oficiales proclamadas por el Embajador de España en Suiza sirvió para reunir a alumnos de la UNED y de la UNED Senior, autoridades de distintas representaciones hispanas en Suiza y miembros de las comunidades hispanohablantes. Foto/Pilar Velázquez

Mundo Hispánico / Miguel Rodríguez

El 19 de noviembre se llevó a cabo, en los Salones de la Grande Sociéte, en Berna, la inauguración del curso académico 2014-2015 de la UNED, presidido por Dña. Judit Vega, Directora del Centro de la UNED en Berna, el Excmo, Embajador de España en Suiza, D. Bernardo de Sicart Escoda, D. Iván Benito, deportista de élite, ex guardameta de la Selección suiza de fútbol y Dña. Ana María Abeleira, Secretaria del Centro de la Uned en Berna. En el acto participaron unos cuarenta invitados, repartidos entre alumnos, miembros del Cuerpo Diplomático y de distintas comunidades hispanohablantes de toda Suiza, destacando la presencia de embajadores y diplomáticos de las representaciones de España, del Perú, de la República Dominicana, de Colombia y de Argentina, profesores universitarios y funcionarios de las distintas Consejerías de la Embajada de España en Berna.

Tras la recepción y el saludo dirigidos por la Directora del Centro a los asistentes se pasó al informe dado por la Secretaria acerca de la actualidad del Centro de la UNED en Berna, con números de matrículas y detalle de actividades tanto de las distintas carreras como de la UNED Senior, que siga tan activa en Suiza, con grupos formados en Zúrich, Basilea y Berna.

Dado el interés que suscitó el tema jacobino presentado el pasado año por la Directora, que se centró en la numerosa iconografía del Apóstol Santiago en Suiza, a petición de los participantes del año anterior, la lección magistral de esta inauguración la dictó nuevamente la propia Dña Judit Vega, quien este año detalló e ilustró, en una conferencia titulada “Rumbo a Compostela. Retomando el camino de Ginebra al Finisterrae”, los cuatro caminos franceses, recordando las distintas vías que atraviesan Suiza para unirse al camino francés, que a su vez se encuentra con los demás caminos en su paso por los Pirineos.

Una vez finalizada la lección inaugural, intervino D. Iván Benito, hijo de emigrantes españoles, ex portero de fútbol, que militó en los más destacados equipos de la Liga suiza —el Grasshopper de Zúrich y el Young Boys de Berna— además de haber sido portero de la Selección. Se dirigió a los estudiantes animándoles a “esforzarse, a tener constancia y a no desfallecer en los momentos duros, para conseguir su objetivo”.

Por su parte, el Embajador de España agradeció el trabajo de la UNED en Suiza y de la Asociación de Alumnos y Antiguos Alumnos del Centro de la UNED en Berna, antes de inaugurar oficialmente el curso con las habituales palabras: “En nombre de Su Majestad el Rey, doy por inaugurado el Curso académico 2014-2015”.

Al acto siguió un suculento vino de honor en el que todos los presentes pudieron conversar e intercambiar opiniones, en un ambiente distendido y fraternal. ■